



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Encuentro Universidad - Empresa

24 ABR 2003

La Universidad de Costa Rica, con el auspicio de UNESCO, realizará el seminario "Encuentro Centroamericano de vinculación científica y tecnológica Universidad-Empresa: una concertación necesaria para el desarrollo", el lunes 28 y martes 29 de abril en la Ciudad de la Investigación.

Asistirán 50 participantes procedentes de Belice, Guatemala, Honduras, Nicaragua, San Salvador, Panamá y Costa Rica, quienes representarán Universidades, Instituciones de Investigación, Instituciones gubernamentales de ciencia y tecnología y del sector productivo, así mismo vendrán especialistas de Chile, España, y la Comunidad Europea.

El objetivo del seminario es propiciar un foro de discusión sobre el estado actual de la vinculación Universidad-Empresa y generar posibles acciones de cooperación para estrechar la relación entre los sectores.

El tema cobra actualidad en un momento donde la globalización y un posible Tratado de Libre Comercio de Centroamérica con Estados Unidos, hace que los gobiernos y sobre todo las empresas busquen alianzas para poder ser más competitivas.

Para obtener más información sobre este seminario se puede comunicar con Rafael Herrera de la Vicerrectoría de Investigación de la Universidad de Costa Rica a la dirección electrónica: rherrera@cariari.ucr.ac.cr, o al teléfono 207-4412.

[Guiselle García](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

garciap@ns.vinv.ucr.ac.cr

